

Neue Langstreckenverbindung: American Airlines fliegt ab sofort täglich von München nach Dallas / Fort Worth



Aufnahmedatum:
07.06.2019

Archivnummer:
ATF6922

Foto:
Alex Tino Friedel

Copyright:
Flughafen München
GmbH, Unternehmens-
kommunikation

American Airlines baut ihr Langstreckenangebot ab München aus: Mit einer Boeing 787-8 geht es ab sofort täglich nach Dallas/Fort Worth im US-Bundesstaat Texas. Der Flug startet jeweils um 10.55 Uhr.

In Deutschland verbinden Dallas immer noch viele mit der gleichnamigen Fernsehserie aus den 1980er Jahren – doch die Metropole im Süden der USA bietet viel mehr: erfolgreiche Sportteams wie die Dallas Mavericks [Basketball] oder die Dallas Cowboys [Football], authentischen Westernchic und weite



Landschaften. American Airlines verbindet München nun täglich mit ihrem wichtigsten Drehkreuz. In Dallas haben Passagiere Anschluss an 174 Ziele in 44 Staaten der USA. Hinzu kommen Verbindungen zu 40 Zielen in 18 Staaten der Karibik, Mittel- und Südamerikas, davon alleine 18 in Mexiko.

Bei der Feier zum Erstflug nach Texas sprachen Flughafenchef Dr. Michael Kerkloh (links im Bild ATF6631) und Cristián Lizana, Regional Sales Manager für Zentral- und Osteuropa bei American Airlines, bevor sie mit der Crew zum traditionellen Ribbon-Cutting schritten. Anlässlich der Streckeneröffnung wurde der „Dreamliner“ von der Münchner Flughafenfeuerwehr mit einer Wassertaufe begrüßt.

Die entsprechenden Fotos zur Ansprache, zum Ribbon-Cutting und zur Wassertaufe finden Sie unter folgendem Link:

<https://celum.munich-airport.de/pinaccess/showpin.do?pinCode=UYxMtWaQjXil>

Datenschutz:

Damit wir Sie immer aktuell mit Nachrichten über den Flughafen München informieren können, haben wir Ihre Kontaktdaten in unserer Mediendatenbank gespeichert. Sie werden ausschließlich für die Pressearbeit verwendet und nicht weitergegeben. Weitere Details entnehmen Sie bitte der [Datenschutzerklärung](#).